

【サマースクールとうもろこし】第一稀元素化学工業株式会社様にお邪魔しました

サマースクールとうもろこし2024（当校開催分）として、7月30日（火）に小学生・中学生と一緒に第一稀元素化学工業株式会社様にお邪魔し、工場見学をさせていただきました。

ジルコニウム化合物を使って自動車の排気ガスを綺麗にしたり、ハサミや綺麗な石を作ったりできることを説明していただいた後、工場を見学させていただきました。見学では、製造炉やロボットの動作を小学生・中学生の皆さんは熱心に見ていました。ジルコニウム化合物で排気ガスを綺麗にする技術については、小学生・中学生の皆さんは、最後まで????の状態だったと思いますが、第一稀元素化学工業株式会社様の技術が無いと身の回りの自動車は走ることができないということは理解していました。今は、それだけで、十分だと思います。質疑応答の時間には、小学生ならではの素朴な質問がたくさんありました。

今回の見学が心のどこかに残り、高校や大学卒業時の進路選択に少しでも参考になればと思います。

ご多用のところ、ご協力いただきました第一稀元素化学工業株式会社様、本当にありがとうございました。



Instagram と Facebook にも掲載します。



@GOTSU_TECHNICAL